

Fecha: 06-08-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 15
 Cm2: 866,9
 VPE: \$ 1.372.379

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Vecinos de Rancagua fueron informados sobre los beneficios del Royalty Minero



Vecinos de Rancagua fueron informados sobre los beneficios del Royalty Minero

En la Casa de la Cultura de Rancagua se realizó la jornada en la que autoridades regionales, encabezadas por la seremi de Minería, Bárbara Gavia; y el seremi de Gobierno, Carlos Carrasco, informaron a la comunidad de la capital regional los beneficios del Royalty Minero, ley que en abril pasado repartió 8.948 millones de pesos en 33 comunas de O'Higgins.

“Esta es la primera vez que nos juntamos con los vecinos y vecinas de Rancagua para explicarles los fondos que se entregaron, que en el caso de esta ciudad fueron un poco más de 928 millones tras ser considerada como una comuna minera.

Es importante que la comunidad conozca de estos ingresos

para que se vea el impacto positivo de la minería”, dijo Bárbara Gavia.

Por la presencia de Codelco División El Teniente en la región de O'Higgins, Rancagua, Coltauco, Doñihue, Machalí, Requínoa y Litueche fueron reconocidas como “comunidades mineras” y recibieron en conjunto \$3.320.928.632. El resto de los recursos fue entregado a otros 27 municipios a través del Fondo de Equidad Territorial, el que distribuyó este año \$5.627.422.843.

El seremi Carlos Carrasco destacó que “mientras más se conozca y se difunda el beneficio y lo que significa el Royalty, vamos a estar más fortalecidos en lo que significa este avance para la comunidad y para nuestro país”.



OPORTUNIDAD PARA PARTICIPAR

Para Tabita Castillo, presidenta de la Junta de Vecinos Villa Arco Iris, la instancia es valorable porque “entregó información muy positiva y que nos permite plantear a las autoridades municipales nuestras inquietudes para que se puedan ejecutar de la mejor manera estos recursos, como el arreglo de plazas, multicanchas y sedes sociales, entre otras mejoras”.

Marcela Riquelme, diputada independiente por el Distrito 15, explicó que la jornada informativa es fundamental para que la comunidad “pueda ser parte de los proyectos que se van a presentar. Los municipios tienen libertad para la adminis-

tración de estos recursos y, por lo tanto, es muy importante aquí que los vecinos y vecinas tomen la iniciativa y digan en qué les parece que hay que gastar estos recursos”.

Sumado a su aporte a través del Royalty Minero, El Teniente también entrega recursos al Estado para financiar políticas públicas en beneficio de la comunidad a través del pago de impuestos por su nivel de producción anual y se suma a los recursos que deben aportar mineras privadas como Minera Escondida, Antofagasta Minerals, Anglo American, Lumina Copper Mining, Lundin, Glencore, Teck, Freeport-McMoRan, Sierra Gorda SCM, Collahuasi y Capstone Copper, todas ubicadas en el norte del país.

Autoridades gubernamentales y parlamentarias presentaron los primeros resultados de la distribución de fondos en la región de O'Higgins. Por ser una comuna minera, Rancagua recibió 928 millones de pesos.

